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Abstract (en)
The pump has shafts (3) with profiled rotors (4), meshing toothed gears (7) on the shafts, and resolvers (8) to determine th angular positions of
the shafts. At least one of the gears is directly connected to the rotor of the resolver of its shaft, and unit is connected detachable to the shaft. The
toothed gears are fastened to the ends of the shafts. The pump has differential regulation for the RPM of the motors (6) driving the shafts. These are
rotary current motors with permanent magnetic rotors.

Abstract (de)
Die Verdrängermaschine für kompressible Medien mit Rotoren, die als Profilkörper (4) ausgebildet sind und deren Profile bei der Drehung
zahnradartig ineinandergreifen und berührungsfrei zueinander laufen, wobei die Wellen (3) der Rotoren (4) jeweils durch eigene Elektromotoren
(6) angetrieben werden und die Winkelpositionen der Wellen (3) mit Resolvern (8) bestimmt werden, mit Hilfe derer die Rotoren (6) elektronisch
synchronisiert werden, wobei die Wellen (3) mit Zahnrädern (7) für eine Notsynchronisation ausgerüstet sind, zeichnet sich dadurch aus, daß
mindestens eines der Zahnräder (7) direkt mit dem Rotor des Resolvers seiner Welle (3) und beide zusammen als Einheit lösbar mit der Welle (3)
verbunden sind. <IMAGE>
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